



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUYANE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cayenne, samedi 25 mars 2023

Décès du maréchal des logis-chef Arnaud Blanc, gendarme de l'antenne GIGN en Guyane

Le préfet de la région Guyane, Thierry QUEFFELEC, adresse ses plus sincères condoléances à la famille, aux proches et aux camarades du maréchal des logis-chef Arnaud Blanc, décédé dans l'exercice de ses fonctions en Guyane à l'âge de 35 ans.

Gendarme de l'antenne GIGN de Cayenne, Arnaud Blanc participait à l'effort national de lutte contre l'orpaillage illégal. C'est lors d'une mission à Maripasoula, sur le secteur de Dorlin, que le maréchal des logis-chef est décédé, le 25 mars 2023.

Le préfet salue son courage, sa force et son engagement au service de la Nation, dans des missions difficiles, souvent périlleuses, pour la protection et la défense de la population et du territoire.

Sa mémoire perdurera, au travers de sa femme, de ses deux enfants, de ses coéquipiers, et plus largement au travers de la reconnaissance de la France pour les femmes et les hommes se donnant entièrement à la préservation et à la défense de la République.

Le temps est au recueillement, les pensées sont tournées vers la famille d'Arnaud Blanc, les personnes qui l'aimaient, en soutien dans cette terrible épreuve.

Contact presse :

Service régional de la communication interministérielle

communication@guyane.pref.gouv.fr

www.guyane.gouv.fr